AStA Universität Lüneburg sprecherinnen@asta-lueneburg.de www.asta-lueneburg.de



-Sprecher*innen-Denise Granzow (sie/ihr) Emil Lorin Jüchter (er/ihm) Hannah Spittler (sie/-) Theo Lohse (er/ihm)

Aufruf zur Bettenbörse für die neuen Studierenden

Lüneburg, [24.09.2024] – Am 1. Oktober beginnt das Wintersemester an der Leuphana Universität Lüneburg für den neuen Jahrgang. Wie in vielen deutschen Universitätsstädten ist die Wohnsituation in Lüneburg gerade zum Semesterbeginn eine echte Herausforderung, sodass viele Studierende zu Beginn ihres Studiums noch keinen festen Wohnort gefunden haben. "Mit der Bettenbörse wollen wir als AStA der Universität Lüneburg den Erstis den Einstieg ins Studium erleichtern und ihnen die Möglichkeit geben, in Lüneburg schnell Fuß zu fassen," erklärt Hannah Spittler, AStA-Sprecherin.

Die Bettenbörse ist ein Angebot des AStA der Universität Lüneburg, bei dem Lüneburger*innen kurzfristig ihre freien Betten, Sofas oder Schlafplätze für Erstsemester-Studierende zur Verfügung stellen können. Dieses temporäre Unterbringungsangebot ermöglicht den Neuankömmlingen eine Unterkunft für die ersten Wochen des Studiums, bis sie eine langfristige Lösung gefunden haben.

Jetzt seid ihr gefragt! Habt ihr während der Leuphana Startwoche (1.10–11.10.2024) und darüber hinaus ein Sofa oder ein Bett, das frei ist? Seid ihr zu Beginn des Semesters, im Oktober nicht in Lüneburg? Dann könnt ihr aktiv dazu beitragen, den Erstis das Ankommen in der Stadt zu erleichtern. Jede helfende Hand – und jeder Schlafplatz – zählt! Tragt euch in unsere Bettenbörse ein und unterstützt die neuen Studierenden, damit sie stressfrei ihre WG-Zimmer finden und sich in Lüneburg einleben können.



Wie kann man teilnehmen?

- •Für Bietende: Tragt euch über die Website des AStA in die Bettenbörse ein und stellt für kurze Zeit einen Schlafplatz zur Verfügung.
- •Für Suchende: Sobald genügend Schlafplätze zur Verfügung stehen, öffnen wir die Börse für Suchende, die vorübergehend eine Unterkunft benötigen.

Darüber hinaus bietet der AStA auch die Möglichkeit, langfristige Mietangebote oder -gesuche auf dem digitalen Schwarzen Brett auf der Website des AStA einzureichen.

"Gemeinsam können wir den neuen Studierenden einen reibungslosen Start in Lüneburg ermöglichen. Wir bedanken uns schon jetzt für eure Unterstützung!", dankt Hannah Spittler.

Über den AStA Lüneburg

Der Allgemeine Studierendenausschuss (AStA) der Leuphana Universität Lüneburg setzt sich für die Interessen der Studierenden ein und bietet vielfältige Unterstützung bei sozialen, kulturellen und studienbezogenen Anliegen. Die Bettenbörse ist nur eines von vielen Angeboten, um den Studierendenalltag zu erleichtern.